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			  You are trying to access the Uni Basel Intranet from outside the University network!

              
The Uni Basel Intranet is only accessible from inside the University network. Therefore, please:

              
	> Connect your computer via cable to the network of the University of Basel.
	> If using a wireless network inside the University, please start your VPN client.
	> Please note: the Eduroam network only provides access to the Internet but not access to Uni Basel internal resources.
	> If using a network anywhere else, please start your VPN client first.
	> If you still have problems, please contact the Service Desk: support-its@unibas.ch or call +41 61 207 14 11





Sie versuchen das Intranet der Universität Basel ausserhalb des universitären Netzwerkes zu erreichen!

              
Das Intranet der Universität Basel ist nur innerhalb des Universitären Netzwerkes erreichbar. Deshalb:

              
	> Verbinden Sie bitte Ihren Computer über ein Netzwerkkabel mit dem Netzwerk der Universität Basel.
	> Falls Sie ein Funknetz innerhalb der Universität verwenden, starten Sie bitte zuerst eine VPN Verbindung.
	> Bitte beachten Sie: das Funknetz "Eduroam" stellt Ihnen lediglich eine Internet-Verbindung zur Verfügung. Es erlaubt aber keinen Zugriff auf interne Ressourcen der Universität.
	> Für sonstige Netzwerke ausserhalb der Universität stellen Sie bitte zuerst eine VPN Verbindung her.
	> Falls Sie trotzdem noch Probleme mit dem Zugriff auf das Intranet haben sollten, kontaktieren Sie bitte den Service Desk: support-its@unibas.ch oder Tel. +41 61 207 14 11



			
			
		

		

		
	



    > 
        
            Quick Links

            
					
						Beast-Blog
					
	
						Mail-Login
					
	
						Vorlesungsverzeichnis
					
	
						Marktplatz
					
	
						Universitätsbibliothek
					
	
						IT-Services
					


			
			
				Quick Links...
Beast-Blog
Vorlesungsverzeichnis
Universitätsbibliothek
IT-Services
Mail-Login
Marktplatz


				   
			

        

		
			Social Media
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						Youtube143 Subscribers
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